

Patricia CONFLON GROS-DESIRS
Doctorante Lettres modernes, Université des Antilles
patricia.grosdesirs@laposte.net

Partir aux États-Unis d'Amérique ne m'a pas jamais attirée. La Louisiane, oui ! Quel paradoxe !

La Louisiane, état du sud des États-Unis d'Amérique, m'a semblé, je ne sais pour quelle raison, en marge du rêve américain qui inspire tant de gens. Du fait de son histoire sans doute dont quelques bribes sur l'esclavage, la culture du métissage et le créole, sa musique jazz et un des seuls endroits de l'Amérique où l'on parle encore le français, me renvoie à la culture négro-africaine, ou encore ses fameuses légendes vodoues, et les paysages lugubres du bayou, bref ! Ce n'est pas l'Amérique aussi médiatisée que les villes de New York ou de Los Angeles. Ainsi le mystère que suscite en moi ce pays de Louisiane me troublait et

tels prémisses à mon aventure à peine commencée m'inspirent une relation exceptionnelle avec la nature louisianaise.

Première escale dans la civilisation louisianaise. Jeanne nous propose de faire un petit tour dans les commerces et les marchés de Baton Rouge pour nos futurs repas. C'est une excellente idée ! Nous pourrons donc cuisiner à l'hôtel ! Gain de temps... et d'argent ! Surprise ! Je m'étais préparée à remplacer les fruits et légumes-pays par

